



La crise de la COVID-19 et les jeux de hasard et d'argent

Numéro de la fiche : OPR-638

Sommaire

DIRECTRICE/DIRECTEUR DE RECHERCHE

Magaly Brodeur, Professeure -
Département de médecine de famille

RENSEIGNEMENTS

magaly.brodeur@usherbrooke.ca

UNITÉ(S) ADMINISTRATIVE(S)

Faculté de médecine et des sciences de la
santé
Département de médecine de famille

CYCLE(S)

2e cycle
3e cycle
Stage postdoctoral

LIEU(X)

Campus de la santé

Description du projet

Ce projet de recherche est financé dans le cadre de l'appel à solution COVID-19 du MSSS-MEI-FRQ du Gouvernement du Québec.

L'impact de la crise reliée à la COVID-19 sur le secteur des jeux de hasard et d'argent (JHA) est sans précédent. La limitation de l'accès aux JHA a révélé de nouveaux types de joueurs ainsi que de nombreux joueurs en détresse. La situation est encore plus inquiétante lorsque l'on sait que le trouble lié aux JHA est étroitement lié à de nombreuses comorbidités (dépression, anxiété, etc.) et qu'il augmente considérablement les risques de violence et de maltraitance des proches.

Ce projet en trois volets vise à : Identifier les impacts de la crise actuelle chez les joueurs et leurs proches, sensibiliser et former les professionnels de la santé en première ligne sur cette thématique et se pencher sur les enjeux associés à la limitation de l'accès aux JHA étatisés.

Les candidatures doivent inclure les documents suivants : lettre de motivation, une copie du dernier relevé de notes, un curriculum vitae et un exemple d'un travail ou article rédigé.

Pour les personnes désirant travailler sur cette thématique, un financement est offert.

Discipline(s) par secteur

Sciences de la santé

Médecine familiale, Médecine préventive
et communautaire

Financement offert

Oui

La dernière mise à jour a été faite le 1 novembre 2023. L'Université se réserve le droit de modifier ses projets sans préavis.